

**PAUTA ACTIVIDAD
 ANTIGUO RÉGIMEN E IDEARIO LIBERAL**

Observe atentamente el siguiente cuadro y responda la pregunta que se señala a continuación.



¿De qué modo el ideario liberal se opuso al Antiguo Régimen?

El Liberalismo criticó la organización política, económica y social que caracterizó al Antiguo Régimen. Sin embargo, no sólo quedó en la crítica sino que además postuló y defendió nuevas formas de organización política, económica y social. Esencialmente el Liberalismo redujo la autoridad de quien gobierna y estableció la igualdad de las personas en derechos. Básicamente el Liberalismo propuso un nuevo sistema de organización restringiendo la autoridad monárquica y la intervención del Estado en la economía.

Elaborado por: Nelly Musalem